

LOS 30 AÑOS DE LA ULPGC: CÓMO EMPEZAMOS, DÓNDE ESTAMOS Y HACIA DÓNDE VAMOS



Mesa redonda

Miércoles 30 de octubre de 2019 a las 19 horas
AULA DE PIEDRA. Sede Institucional. C/ Juan de
Quesada nº 30. 35001

PONENTES:

Doctora Doña Beatriz González López-Valcárcel: Catedrática de Métodos Cuantitativos en Economía y Gestión de la ULPGC

Doctora Doña María Asunción Beerli Palacio: Catedrática de Comercialización e Investigación de Mercados de la ULPGC

Doctor Don Antonio Marrero Hernández: Catedrático de Organización de empresas de la ULPGC

Doctor Don Francisco Rubio Royo: Rector Honorario de la ULPGC

Modera la Doctora Doña Sonia Mauricio Subirana: Directora de la Unidad de Igualdad de la ULPGC

LOS 30 AÑOS DE LA ULPGC: CÓMO EMPEZAMOS, DÓNDE ESTAMOS Y HACIA DÓNDE VAMOS.

Con este acto la Unidad de Igualdad de la ULPGC quiere homenajear a todas las personas que integramos y han formado parte de la ULPGC durante los 30 años de su existencia en sus distintos estamentos (profesorado, PAS y estudiantado). Para ello, hemos querido visibilizar en una mesa redonda a algunas mujeres y hombres que estuvieron, junto a otras muchas y muchos, en los inicios de la ULPGC (Comisión promotora).

Son: Beatriz López-Valcárcel (Catedrática de Métodos Cuantitativos en Economía y Gestión de la ULPGC), Suny Beerli Palacios (Catedrática de Comercialización e Investigación de Mercados de la ULPGC), Antonio Marrero Hernández (Catedrático de Organización de Empresas de la ULPGC) y Francisco Rubio Royo (Rector Honorario de la ULPGC).

Respecto a los inicios, el 26 de abril de 1989 el Parlamento de Canarias aprobó la Ley de Reorganización Universitaria que supuso la creación de la ULPGC, nacida gracias a una imparable movilización popular. En palabras del Excmo. Rector Dr. D. Rafael Robaina Romero: “Nuestra universidad surgió de la gran demanda social y en este aniversario apostamos por recuperar ese espíritu por el que se generó la ULPGC”.

En su primer curso, la ULPGC tuvo 6.814 estudiantes y hoy en el curso 2019-2020 supera la cifra de 22.000 (13.148 mujeres y 9.550 hombres). En cuanto al profesorado, en la actualidad, está integrada por 1900 profesoras y profesores (807 mujeres y 1093 hombres). En relación al Personal de Administración y servicios se constituye por 837 personas (462 mujeres y 375 hombres).

Una universidad que cuenta con una profunda interacción con la sociedad canaria y que la enriquece constantemente con los beneficios procedentes de un trabajo universitario que incide, en el incremento del bienestar, de la cohesión social, de la igualdad, del respeto al medio ambiente y del crecimiento económico a nivel local, nacional e internacional. Por todo ello, el día 30 de octubre esperamos contar con su presencia y entre todas y todos celebrar esta treintena con un debate colectivo sobre las nuevas líneas de actuación de la ULPGC en el siglo XXI.



